
Capt Stéphane Heider, CD

Après plus de 33 années de services envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le 

capitaine Heider prendra sa retraite le 1 mai 2023.

Le capitaine Stephane Heider est né le 30 septembre 1971, à Montréal. Il a joint les Forces armées canadiennes le 7 mars 1990 comme Technicien de véhicules. 

Affecté à plusieurs unités au sein du 5e Groupe brigade mécanisé du Canada (5 GBMC), il a d’abord servi au sein du 5e Bataillon des services (5 Bon Svc) de 1991 à 

1995, où il fut déployé avec le Bataillon logistique canadien en Croatie en 1995. 

Muté au 3e Bataillon Royal 22e Régiment avec la compagnie (cie) de parachutistes en 1996, il a participé à plusieurs déploiements et opérations tels que Haïti en 

1997, la Crise du Verglas en 1998, ainsi qu’Op TOUCAN au Timor Oriental en 1999. De 2000 à 2008, il a servi à titre de caporal-chef avec le 5e Régiment de Génie 

de Combat, puis au grade de sergent avec la 5e Ambulance de campagne.

En 2008, il s’est joint à l’entrainement de l’élément de soutien national afin d’être déployé en Afghanistan en 2009 comme adjudant de contrôle sur la roto 7 de l’Op 

ATHENA. Dès son retour et après un bref séjour comme adjudant des opérations de la cie de maintenance, il a été muté à la Garnison Montréal comme responsable 

de maintenance à la 3e Unité de soutien du Canada. 

RCEME GEMRC

Promu au grade d’adjudant-maître en 2011, il fut muté au 12e Régiment blindé du Canada comme sergent quartier-maître technicien-équipement (SQMTE). Muté en 2013 

dans la grande région d’Ottawa, il a servi au sein du Directeur général - Réalisation de grands projets sur le projet de Véhicule de combat rapproché. Par la suite, il a été 

employé comme J4 équipement avec le Commandement des opérations interarmées du Canada. De 2013 à 2019, il a servi comme sergent-major (SM) de cie de services (cie

svc), au 5 Bon Svc, G4 maintenance 2 du 5 GBMC et a déployé comme SM de Camp en Lettonie sur Op RÉASSURANCE, où il fut promu au grade d’adjudant-chef. À son 

retour, il fut muté au 202e dépôt d’atelier à titre de sergent-major régimentaire de 2019 à 2022. À l’été 2022 l’Adjuc Heider est devenu Capitaine Heider et fut muté comme 

commandant-adjoint de la cie svc du 5 Bon Svc. 

Le Capt Heider a pris sa retraite le 1 mai 2023, après plus de 33 années de service, afin de prendre soin de sa famille et profiter de son temps libre pour pratiquer sa passion, 

la plongée. Il est marié à Mme Sophie Beaurivage et a 2 enfants Noémie 28 ans et Marie-Ève 22 ans. Ses collègues s’ennuieront grandement expérience inégalée qu’il 

partageait avec passion ainsi que de son sens du devoir inébranlable.

Une activité de départ dans la dignité aura lieu le 25 août 2023 à 12h00 au mess des officiers de Valcartier. Le repas sera un dîner à 5$ du mess. Veuillez confirmer votre 

présence et envoyer vos anecdotes, messages, et photos à lt Drouin à Alec.Drouin@forces.gc.ca. Par l’adresse et le combat. Arte et Marte.
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Capt Stéphane Heider, CD

After more than 33 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Capt 

Heider will retire on 1 May 2023.

Captain Stephan Heider was born on 30 September 1971, in Montreal. He joined the Canadian Armed Forces on 7 March 1990 as a Vehicle Technician. Assigned to 

several units within 5 Canadian Mechanized Brigade Group (5 CMBG), he first served with 5 Service Bataillon (5 Svc Bn) from 1991 to 1995. He deployed with the 

Canadian Logistics Battalion in Croatia in 1995.

Posted to 3 Battalion Royal 22e Régiment with the airborne company (Coy) in 1996, he participated in several deployments and operations such as Haiti in 1997, the 

Montreal Ice Storm crisis response in 1998, and Op TOUCAN in East Timor in 1999. From 2000 to 2008, he served as a master-corporal with 5 Combat Engineer 

Regiment and then as a sergeant with 5 Field Ambulance.

In 2008, he joined the the National Support Element (NSE) during their road to high readiness. He then deployed to Afghanistan in 2009, on Op ATHENA Roto 7, as 

a control warrant officer for the NSE. Upon his return and after a brief period with 5 Svc Bn Maintenance Coy, he was transferred to Montréal as a maintenance 

manager with the 3 Canadian Support Unit.

RCEME GEMRC

Promoted to Master Warrant Officer in 2011, he was posted with the 12e Régiment Blindé du Canada as an equipment technical quartermaster sergeant (ETQMS). In 2013, 

he was posted to National Capital Region, where he served with the Director General - Major Project Delivery on the Close Combat Vehicle project. Subsequently, he was 

employed as J4 equipment with the Canadian Joint Operations Command until 2013. From the annual posting season 2013 to 2019, he served in various positions such as 5 

Svc Bn Admin Coy Sergeant Major (SM) and 5 CMBG G4 Maintenance 2. He also deployed as Camp SM in Latvia on Op REASSURANCE, where he was promoted to 

the rank of chief warrant officer (CWO). Upon his return, he was posted to 202 Workshop Depot in Montréal from 2019 to 2022 as the regimental sergeant major. In the 

summer of 2022, CWO Heider took his commission and became Captain Heider. After which he was transferred with 5 Svc Bn Admin Coy as the second in command.

Capt Heider retired on 1 May 2023, after 33 years of service, to take care of his family and enjoy his long-term passion: scuba diving. He is married to Mrs. Sophie 

Beaurivage and has 2 daughters: Noémie 28 years old and Marie-Ève, 22 years old. His colleagues will greatly miss him for his invaluable experience, which he shared 

with passion, as well as his remarkable sense of duty.

A Depart with Dignity ceremony (DWD) will take place on the 25 August 2023 AT 1200 hrs at Valcartier Officers’ Mess. The meal will be a $5 lunch at the mess. Please 

confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to Lt Drouin at Alec.Drouin@forces.gc.ca. By skill and by fighting. Arte et Marte.
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